

Un mondial réduit mais attrayant

TAMBOURIN

Les championnats du monde sont organisés du 26 au 28 août à Balaruc, Mèze, Poussan.

Nathalie Hardouin
nhardouin@midilibre.com

Face à l'étang de Thau, le ciel à peine teinté par le soleil couchant, une partie des équipes de France et l'Italie, qui participent aux championnats du monde de tambourin, ont pris la pose en attendant les autres participants, la Catalogne et le Bénin. Une équipe africaine dont l'histoire ne va pas manquer de faire le tour des gradins durant ces trois jours de compétition, sur les trois sites de Balaruc-les-Bains, Poussan, Mèze.

En attendant le Bénin

La cérémonie d'ouverture qui s'est tenue ce jeudi soir aux abords du terrain de Balaruc-les-Bains a été réduite de moitié par rapport aux festivités imaginées.

La compétition qui aurait dû se tenir en 2020, décalée pour raisons sanitaires, a souffert d'une conjoncture difficile. Le Portugal a décliné sa participation il y a une dizaine de jours, comme le Brésil, qui financièrement, a privilégié sa participation cet hiver, en février, aux championnats du monde en salle en Italie. L'Allemagne aussi, sera absent chez les féminines qui se retrouvent en duel d'un plus classique



La cérémonie d'ouverture, jeudi soir, avec la délégation italienne (en blanc) et une partie des Français. NH

France-Italie. Difficile à gérer pour une sélection de dix joueuses et son coach qui pensait pouvoir "faire tourner". « Aujourd'hui, on s'aperçoit des difficultés à jouer en extérieur, mis à part la France et l'Italie. De nombreuses nations qui avaient essayé l'extérieur en reviennent », explique le président

de la Fédération Internationale, Bernard Barral, ancien président de la Fédération Française. « En salle, on retrouve huit à dix nations comme aussi l'Écosse, la Grande-Bretagne, San Marin... Le dynamisme est sur la salle surtout pour les "petits" pays. En extérieur, c'est compliqué, très compliqué. »

Il n'en reste pas moins que la vitrine est belle pour la France et la FFJBT présidée par Yvan Buonomo. Elle va offrir durant trois jours des affiches inédites. Le Bénin donc qui a obtenu ses visas mercredi pour arriver ce jeudi soir à Balaruc. Et puis deux France-Italie, les pays phares du jeu de balle, chez les garçons et les féminines « avec de véritables finales dimanche, poursuit Bernard Barral. Ces compétitions internationales permettent de dynamiser les fédérations nationales pour promouvoir la discipline, lui donner de la visibilité. Au bord de l'étang, à Balaruc, Poussan, Mèze, on devrait accueillir du monde, entre les aficionados du tambourin et les touristes qui vont pouvoir découvrir ce sport ! ».

Balaruc, Mèze, Poussan, villes hôtes

APRÈS avoir accueilli, cet été, les rencontres de Coupe d'Europe des clubs et les France - Italie jeunes, la France est de nouveau organisatrice **ce week-end** des championnats du monde de tambourin.

À Balaruc-les-Bains, vendredi 26 août, Bénin - Catalogne, à 18 h ; samedi 27 août, France - Bénin, à 18 h.

Dimanche 28 août, à 11 h, match pour la 3^e place. À 14 h, France - Italie (féminine) et, à 16 h, finale masculine.

À Mèze, vendredi 26 août, entraînements des équipes à partir de 10 h ; France - Italie, à 21 h. Samedi 27 août, Italie - Catalogne, 16 h.

À Poussan, vendredi 26 août. 16 h 30, Italie - France (féminines). Samedi 27 août, 10 h 30, Italie - Bénin ; 21 h, France - Catalogne.

> Entrée libre. Buvette et restauration rapide sur place.